



学習発表会 ありがとうございました。



先生たちの台本づくり、子どもたちの集中力を当日に向け高めていく力もさすがでしたね！

11月16日(土)は、学習発表会でした。ご多用の中、ご参観ありがとうございました。

それぞれの学年で伝えたいこと、表現したいことがしっかりと発表できたと思います。

また、育友会役員さんを中心に心温まるスライドショーも本当にありがとうございました。最後のメッセージを見ながら涙が出ました・・・。

第2部は、フラダンスや三味線、珍しい楽器も披露していただき、心に残る学習発表会となりました。ご出演いただいたフラダンスや地域の皆様に心から感謝いたします。

おめでとう！

「第27回くまもと・子どもの美術展」

- | | | | |
|----|----|-------|-------|
| 特選 | 1年 | 三浦 太一 | |
| | 2年 | 後藤 悠真 | 鈴木 桃花 |
| | 4年 | 宮田 翔真 | |
| | 6年 | 岡本 春風 | |

おめでとう！

「阿蘇郡市教育研究会南部地区小・中学校絵画・デザイン展」

- | | | | |
|----|----|--------|-------|
| 特選 | 1年 | 大津 美優 | |
| | 2年 | 永野 愛花 | |
| 入選 | 2年 | 佐渡 蒼亮 | 足立 安澄 |
| | 3年 | 後藤 菜摘 | |
| | 5年 | 本田 悠真 | 後藤 吉心 |
| | | 後藤 蒼空 | |
| | 6年 | 宮田 敬翔 | |
| 佳作 | 2年 | 矢尾板 樹生 | |
| | 3年 | 田尻 翔太郎 | |
| | 4年 | 阿南 歩花 | 馬原 彩衣 |
| | 6年 | 永野 隆斗 | |

先生たちもがんばってます！研究授業！



8号で2年生、17号で5・6年生の研究授業についてご紹介しました。

教師の授業力向上(児童の学力向上)を目的とした

授業研究会が全ての学年で終わりました。

3・4年生は、学習リーダーが育ち、主体的な話し合い活動ができていました。木原先生の様々な指導の工夫、吉峰先生の的確な支援で、複式学級の特性が活かされた授業でした。

1年生は、岩切先生や村上先生と温かい雰囲気の中で、上手に教科書を読んだり丁寧にひらがなを書いたり・・・と、入学から今までの大きな成長を感じることができました。

☆日曜日の「南阿蘇復興マラソン」に出場する子どもたち！がんばれ！